

Communiqué de soutien à la grève des ambulanciers

La Fédération FO des personnels des Services Publics et de Santé apporte son soutien plein et entier à toute la profession des ambulanciers et plus particulièrement à ceux du CHU d'ANGERS en grève depuis plusieurs jours.

A l'heure où nous arrivons au terme des négociations sur la réingénierie de cette profession, la Fédération FO SPS a rappelé, lors d'une réunion bilatérale avec le Ministre de la Santé Olivier Véran, leurs revendications salariales et leurs demandes de classement en profession de santé.

Le Ministre de la Santé s'est dit « très sensible à la reconnaissance des ambulanciers comme professionnels de santé » qui « ont montré leur rôle durant la crise Covid » avant d'ajouter qu'il **souhaitait personnellement rendre un arbitrage sur ce dossier.**

Pour la Fédération FO SPS ces personnels sont un maillon essentiel de la prise en charge des patients et, de ce fait, soutient et porte leurs revendications légitimes.

La Fédération FOSPS attend donc la réponse du ministre sur ce dossier et que les mots se transforment en actes.

Le secrétariat fédéral

Paris, le 21 juin 2021